

sábado, 05 de diciembre de 2015

El PFOEA de la Diputación ha generado casi 197 mil jornales entre julio 2014 y septiembre 2015



La Diputación de Sevilla, a través de su Área de Cohesión Territorial, gestiona el PFOEA con los 60 municipios con los que tiene convenio de colaboración, facilitándoles los trabajos de redacción de proyectos, dirección de obra, tramitación de subvenciones y gestión laboral. Por otra parte, y junto con el Gobierno andaluz, financia los materiales de las obras de este Plan.

Del periodo comprendido entre julio de 2014 y septiembre de 2015 el PFOEA ha generado en los

municipios gestionados en colaboración con la Diputación un total de 10.642 contratos (5.343 en hombres y 5.299 en mujeres), lo que supone la realización de 196.711 jornales, de los que 127.588 los realizaron hombres y 69.183, mujeres.

Más información

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/12052015>
]

57.51 Formato: pdf